

Destapan a Batres para tomar Jefatura

Definirá el Congreso mañana a sucesor de Sheinbaum

Destaca Mandataria perfil de Secretario; cuestiona Oposición proceso de elección

SELENE VELASCO
Y EDUARDO CEDILLO

El Secretario de Gobierno, Martí Batres, fue propuesto por la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, como la persona que cerraría su Administración, en un nombramiento que esperan que el Congreso local oficialice.

Durante el anuncio que sería a las 12:00 horas, pero ocurrió hasta las 17:00 horas, Sheinbaum dedicó 55 segundos para recordar los últimos cargos de Batres y calificarlo de honesto y conocedor de la Capital.

“Quiero anunciar que el Secretario de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, se queda al frente del Gobierno de la CDMX, lo cual tendrá, por supuesto, que ser aprobado por el Congreso de la Ciudad de México. Es un hombre honesto”, dijo Sheinbaum.

Agregó que en su lugar se requiere a alguien que mantenga buena relación con todos los partidos.

“Se van a dar momentos políticos especiales. Entonces, es importante que haya un perfil político al frente de la Ciudad”, destacó.

Tas el mensaje, Batres afirmó estar feliz y agradeció que Sheinbaum lo nombrara como su posible sucesor.

“Formamos parte de un proyecto y lo fundamental es ese proyecto de transformación; y uno como un cuadro de este proyecto, como un cuadro político de este proyecto, debe tener disposición para ser útil donde se necesite”, dijo.

Junto a Batres, destacó Sheinbaum, Luz Elena González, titular de Finanzas, y Omar García Harfuch, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quedarán a cargo de la seguridad, de las obras gubernamentales pendientes y del gasto del erario.

“Soy un cuadro muy institucional y muy disciplinado con el proyecto y estoy conforme, no sólo estoy conforme, estoy feliz”, apuntó Batres.

Una vez que el Congreso lo haga formal, Sheinbaum viajará en la Capital y a otras entidades para hacer cam-

paña por 70 días, antes de la encuesta interna de Morena.

Aunque iniciará con esos recorridos a partir del lunes, hasta ayer evadió responder de dónde obtendrá el dinero para financiarlos.

“Ya vamos a hablar de eso después, espero que nos acompañen el día que iniciemos. Ya lo vamos a platicar”, respondió.

Tampoco reveló la hora en que prevé registrarse formalmente mañana en el proceso de Morena, ni el sitio donde arrancará sus recorridos.



VEN 'FAST TRACK'

El Congreso local decidirá mañana quién será el nuevo titular de la Jefatura de Gobierno en un proceso exprés.

Así lo acordó ayer el Pleno de la Comisión Permanente, a través de una modificación a un acuerdo de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

En un oficio, Sheinbaum remitió al Congreso la información sobre la separación definitiva a su cargo y la petición de un periodo para darle cabida a esta solicitud.

Por ello, la Jucopo convocó a una sesión extraordinaria el martes, con la intención de realizar la convocatoria y ponerla a consideración de la Permanente.

Durante la sesión de ayer, el acuerdo se hizo del conocimiento de la Comisión, pero, antes de votarlo, el presidente de la Mesa Directiva, Fausto Zamorano, decidió modificarlo y añadir el orden del día para la sesión extraordinaria.

De esta manera, consideraba la instalación del Colegio Electoral, el proceso de elección de la persona que sustituirá a Sheinbaum y su posterior toma de protesta.

Al ser una modificación sorpresiva, provocó reclamos de la Oposición, quien señaló que la facultad para realizar esta acción es de la Mesa Directiva, pero no únicamente del presidente.

La diputada Daniela Álvarez, de Movimiento Ciudadano, indicó que hacía falta una metodología para conocer cómo se iban a proponer a los candidatos a la Jefatura.

La legisladora panista Gabriela Salido agregó que la modificación de Zamorano fue realizada para orquestar una elección en "fast track".

"El proceso para elegir a quien supla a la Jefa de Gobierno lleva diferentes etapas y lo que parecería es que se le está construyendo un proceso exprés", subrayó.

Mañana se resolverá la ausencia de Sheinbaum. Posteriormente, el Congreso se declarará en Colegio Electoral y definirán una metodología para elegir al sustituto y, en dado caso, nombrar a Batres como titular de la Jefatura.

Claudia Sheinbaum,
Jefa de Gobierno

Quiero anunciar que el Secretario de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, se queda al frente del Gobierno de la CDMX, lo cual tendrá, por supuesto, que ser aprobado por el Congreso".

Martí Batres,
Secretario de Gobierno

Formamos parte de un proyecto y lo fundamental es ese proyecto de transformación (...) como un cuadro político de este proyecto, debe tener disposición para ser útil donde se necesite".

Gabriela Salido,
diputada del PAN

El proceso para elegir a quien supla a la Jefa de Gobierno (Claudia Sheinbaum) lleva diferentes etapas y lo que parecería es que se le está construyendo un proceso exprés".





#MARTÍBATRES

Toma relevo en jefatura

SHEINBAUM CALIFICÓ AL SECRETARIO COMO UNA PERSONA HONESTA

POR C. STETTIN Y F. VALENCIA

Martí Batres, de 56 años y licenciado en Derecho, fue propuesto para concluir la actual administración de Claudia Sheinbaum en la Ciudad de México.

En conferencia, la mandataria capitalina calificó a Batres como una persona honesta que conoce el manejo de la ciudad, por lo que aseguró que la ciudadanía, en caso de que se apruebe en el Congreso de la Ciudad de México, quedará en buenas manos.

“Esperemos que sea muy pronto (la aprobación), lo planteamos a las distintas fuerzas y ellos lo tienen que evaluar”, dijo.

Por su parte, el todavía secretario de Gobierno dijo sentirse honrado de ser considerado para el puesto y aseguró que su prioridad será el concluir

las obras pendientes, buscar la paz, mantener al gabinete y crear un diálogo constante con todos los organismos sociales y políticos de la capital del país, principalmente aquellos que menos tienen.

“Reitero mi agradecimiento de todo corazón, a la doctora Claudia Sheinbaum, por invitarme y por la confianza que está depositando en mí, que es algo que aprecio muchísimo”, dijo el funcionario.

Batres fue electo en 2018 como senador y presidió la Mesa Directiva de la LXIV Legislatura; no obstante, pidió licencia para unirse al gabinete de Sheinbaum Pardo.

Ganó el Premio Nacional de Periodismo en la modalidad de Artículo de Fondo, entregado

por el Club de Periodistas en 2003.

Se ha desempeñado en diversos cargos públicos y académicos, entre los que destacan:



diputado a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, diputado federal, subsecretario de gobierno, en 2003; presidente del PRD en el Distrito Federal, en 2005; y secretario de Desarrollo Social, en 2006.

En 2015 fungió como presidente del Comité Ejecutivo Estatal de Morena en la capital del país. 



HAY UN PROYECTO DE TRANSFORMACIÓN Y UNO TIENE QUE PENSAR EN TODO ESO'.

MARTÍ BATRES
SECRETARIO DE GOBIERNO

703

DÍAS LLEVA AL FRENTE DE LA SECRETARÍA DE GOBIERNO.

40

AÑOS DE EXPERIENCIA EN POLÍTICA, TIENE.

NUEVO RUMBO

- Batres dijo que va a dialogar con los grupos parlamentarios.
- Esto de cara a la sesión del viernes, donde van a ratificar su nombramiento.
- Afirmó que ya hay perfiles para la Secretaría de Gobierno.



• **CONTINUIDAD.** Martí Batres agradeció la confianza de la mandataria capitalina

FOTOS ESPECIAL



De líder estudiantil a jefe de Gobierno

Martí Batres Guadarrama es la propuesta de Claudia Sheinbaum para sustituirla en el cargo. El Congreso capitalino sesionará mañana para votar su designación. / 18

COMUNIDAD



Foto: Archivo Excélsior

SHEINBAUM RESALTA TRAYECTORIA

BATRES SE QUEDA AL FRENTE

LA JEFA DE GOBIERNO aseguró que Omar García Harfuch y Luz Elena González apoyarán al aún secretario de Gobierno para que se cumplan las obras pendientes

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

“El día de hoy quiero anunciarles que el secretario de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, se queda al frente del Gobierno de la Ciudad de México, lo cual tendrá que ser, por supuesto, aprobado por el Congreso de la Ciudad de México”, dijo ayer la aún jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien pidió licencia para separarse del cargo definitivamente a partir de este viernes.



“Martí Batres es un hombre honesto, conoce la Ciudad de México, ha sido subsecretario de Gobierno cuando el Presidente López Obrador fue jefe de Gobierno, fue secretario de Desarrollo Social en el periodo en el que Marcelo Ebrard fue jefe de Gobierno, fue presidente de Morena, el primer presidente de Morena, y hoy senador de la República por la Ciudad de México con licencia, y ha desempeñado su trabajo al frente de la Secretaría de Gobierno”, detalló.

Sin embargo, Sheinbaum dijo que, en un acuerdo con quien será el nuevo jefe de Gobierno, dejaba al resto de su gabinete y, al lado de Batres, a dos de sus más cercanos, quienes en algún momento también se vieron como figuras que podrían haber ocupado el sitio de sustituto:

“Están aquí Luz Elena González y Omar García Harfuch porque, en acuerdo con Martí Batres, quiero anunciar que, primero, se mantienen todos los secretarios y secretarías del Gobierno de la ciudad (...).

“En el caso de Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Ciudadana, él estará coordinando todos los trabajos de Seguridad Ciudadana y el Gabinete de Seguridad y Justicia (...).

“Y en el caso de la maestra Luz Elena González, ella estará a cargo de coordinar todas las tareas técnicas del gobierno. ¿A qué me refiero?, por supuesto la propia Secretaría de Administración y Finanzas, pero ustedes saben que hay un número muy importante de obras públicas y acciones que se desarrollan en el gobierno de la ciudad y ella trae ahora toda la película de cómo se llevan a cabo todos los contratos, está al

tanto, entonces, por supuesto va a estar a cargo de ello”.

Agregó que el secretario de Obras, Jesús Esteva, “es fundamental en el gabinete y lleva particularmente el reforzamiento de la Línea 12. Lleva las tareas de terminar la Terminal 2 del Aeropuerto, y al mismo tiempo, la obra de la Línea 1 del Metro. Luz Elena ha estado coordinado todo lo que tiene que ver con las empresas; ellos van a estar apoyando”.

En el gabinete de Bienestar, Salud y Educación, dijo, se mantiene la secretaria de Salud, Oliva López, al frente.

“Esos gabinetes se mantienen”, para garantizar a los capitalinos gobernabilidad, finanzas sanas y seguridad.

AVAL EN EL CONGRESO

La propuesta de Martí Batres como jefe de Gobierno sustituto, aseguró Sheinbaum, fue aprobada ayer por la Comisión Permanente del Congreso local.

En tanto, Batres agradeció “esta deferencia y este gesto personal y en lo político a la doctora Claudia Sheinbaum”. Destacó que dialogará con todos los grupos parlamentarios, “antes de llegar a la sesión extraordinaria del viernes”.

LA FRENTE EN ALTO

Previo al balance que hará hoy en un acto público en la Plaza de la República, ayer Sheinbaum expresó que se va con la frente en alto y que no le queda a deber nada a los capitalinos.

Afirmó que cumplió con 95% de los compromisos asumidos en campaña, en rubros como salud, movilidad, seguridad y educación. Incluso, destacó: “Hubo compromisos que no firmé, pero que están cumpliéndose”, como el programa Mi Beca para Empezar.



Esas tres cabezas al frente, Martí, Luz Elena y Omar, son importantes para garantizarle a la ciudadanía que las obras van a continuar.”

CLAUDIA SHEINBAUM

JEFA DE GOBIERNO

EQUIPO

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, destacó que Batres, García Harfuch y González son piezas fundamentales dentro de su administración.





Foto: Especial



ACUERDO ENTRE BANCADAS

Congreso nombrará Ejecutivo el viernes

Diputados locales no descartan que se presente otra propuesta para el nuevo mandatario

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

El Congreso de la Ciudad de México se constituirá en Colegio Electoral mañana para designar al jefe de Gobierno sustituto.

Ayer existía consenso entre las bancadas en que se necesitan dos terceras partes de los asistentes para someter a votación la propuesta de Morena: el perfil de Martí Batres, secretario de Gobierno.

Sin embargo, no descartan que otra bancada presente una opción diferente. “Vamos a esperar la propuesta que tenga el grupo mayoritario, seguramente será Martí (Batres) para que cierre todo el periodo que falta de la administración”, dijo a **Excélsior** el vicecoordinador de la bancada del PRD, Jorge Gaviño.

El lunes pasado, el panista Federico Döring, presidente de la Jucopo, expuso: “Morena llevaría mano, pues es el partido que ganó la elección para la Jefatura de Gobierno”.

Martha Ávila, coordinadora de la bancada de Morena, confirmó que propondrán a Batres, quien fue sugerido por la mandataria local, Claudia Sheinbaum.

Consultado acerca de si sólo se someterá a votación un nombre o varios, Döring respondió: “No hay media sílaba redac-

tada de cómo desahogar la sesión (extraordinaria), procedimentalmente”.

Es decir, el procedimiento se tendrá que acordar durante la sesión. En caso de que no se alcancen las dos terceras partes de los votos en una primera vuelta, el Congreso seguiría su función de Colegio Electoral hasta que un candidato lo logre.

Se requieren 44 diputados para iniciar la sesión e instalar el Colegio Electoral, y dos terceras partes de los votos de los presentes para designar al jefe de Gobierno sustituto.”

JORGE GAVIÑO

DIPUTADO (PRD)

Los legisladores acordaron que, de no alcanzar los votos en la primera vuelta, el procedimiento se repetirá.



Foto: Elizabeth Velázquez



Batres releva a Sheinbaum, que rinde hoy *informe* de despedida

CdMx. La jefa de Gobierno encabeza un acto en el Monumento a la Revolución; anuncia que Omar García Harfuch y Luz Elena González tendrán “tareas especiales”

JOSÉ ANTONIO BELMONT
CIUDAD DE MÉXICO

Claudia Sheinbaum confirmó que la Jefatura de Gobierno quedará en manos de Martí Batres, secretario de Gobierno, a partir de mañana.

Funcionarios capitalinos habían revelado que la mandataria propuso al Congreso de CdMx una terna de posibles sucesores, la cual formaban, además de Batres, la titular de Administración y Finanzas, Luz Elena González, y el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch.

Al confirmar la designación de Batres, Sheinbaum dijo que por acuerdo mutuo se quedarán todos los secretarios del gabinete local.

“No me acompañan en este nuevo periodo”, manifestó la aún mandataria en referencia al recorrido que iniciará desde el lunes para ganar la encuesta de Morena y quedarse con la candidatura presidencial.

En conferencia de prensa en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, Sheinbaum explicó que “estamos dando tareas especiales. En el caso de Omar, estará coordinando todas las labores de seguridad, justicia y en la construcción de la paz”.

Mientras que Luz Elena “estará a cargo de coordinar todas las tareas técnicas del gobierno... ella trae toda la película de cómo se llevan a cabo todos los contratos. El secretario de Obras, Jesús Esteva, lleva las tareas de la Línea 12, la Línea 1, junto con el Secretaría de Movilidad y la de concluir la Terminal 2 del aeropuerto”, agregó al tiempo que garantizó que todas las obras en la ciudad se van a terminar.

En su oportunidad, Martí Batres se dijo “conforme” y “feliz” con su designación. “Formamos parte de un proyecto... y uno, como cuadro político de este proyecto, debe tener disposición pa-

ra ser útil donde se necesita. Entonces... si soy requerido para ello, por supuesto, soy un cuadro muy institucional, muy disciplinado con el proyecto”, enfatizó.

Batres deberá ser ratificado por el Congreso capitalino y una vez cumplido el trámite no podrá competir por la candidatura de Morena para el gobierno capitalino en los comicios locales del próximo año, aspiración que ya había hecho pública.

Un día antes Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad federal, declinó ser la abanderada de la 4T en la capital y anunció que seguirá en el gabinete del presidente López Obrador.

Despedida

Sheinbaum anunció que hoy encabezará un acto masivo en el Monumento a la Revolución, denominado “Encuentro ciudadano”, aunque en realidad se tratará de una rendición de cuentas.

Organizadores confiaron en que asistan miles para arrojar a la mandataria capitalina en lo que será su último acto público, pues mañana se registrará para el proceso interno de Morena.

Ayer, integrantes de la comunidad científica y académica manifestaron su apoyo a la jefa de Gobierno. El colectivo Jóvenes Académicos, integrado por más de cien docentes e investigadores de instituciones como UNAM, IPN, UAM y CIDE expresaron que Sheinbaum será la primera persona con vocación científica en ser presidenta. ■

Martí dijo ser un cuadro “institucional” y “disciplinado” en apoyo a la 4T



Batres releva a Sheinbaum, que rinde hoy *informe* de despedida



La mandataria capitalina y su sucesor estuvieron acompañados por los secretarios de Finanzas y de Seguridad. ESPECIAL



Batres tomará el puesto de C. Sheinbaum

- La propuesta debe ser avalada en el congreso de la CDMX.

● PÁG. 37

“Por el momento no se darán más cambios en el gabinete de gobierno de la Ciudad de México”.

Claudia Sheinbaum,
JEFA DE GOBIERNO DE CDMX.

Dejan a Batres al frente de la CDMX

Claudia Sheinbaum Pardo informó que será Martí Batres Guadarrama quien quede a cargo del Gobierno de la Ciudad de México, esto en el marco de que ella busca ser la candidata de Morena para la Presidencia de la República.

En conferencia de prensa, explicó que ya se envió al Congreso capitalino la propuesta de que Batres Guadarrama quede en la Jefatura, por lo que se espera que la ratificación se dé a más tardar este viernes.

“A Martí también le va a tocar todo el proceso de elección en la ciudad, que tiene que ver mucha apertura, mucho trabajo político, Martí es muy bueno en eso”, comentó.

Al asegurar que “por lo pronto” no se van a dar más cambios en el gabinete del gobierno central, la mandataria local expuso que además de Batres Guadarrama también se asignan funciones especiales para la secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González, y el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch.

Elena González será la encargada de supervisar las operaciones que tienen que ver con los programas como infraestructura, como los proyectos pendientes como Línea 12 y 1 del Metro, desarrollo económico y distribución de recursos. *(Camila Ayala Espinosa)*



SHEINBAUM PLANTEA ESQUEMA DE TRES CABEZAS

Batres, acompañado de García Harfuch y Luz Elena González, al relevo en la CDMX

EUNICE CRUZ

La Jefa de Gobierno perfila a Martí como su sucesor; titular de SSC coordinará seguridad y gabinete en la materia

La secretaria de Administración se encargará de tareas técnicas; Congreso se elegirá en Colegio Electoral **pág. 18**

Con voto secreto de 2 terceras partes, elegirá al Ejecutivo; la convocatoria a realizar este proceso, el viernes



MARTÍ Batres, Claudia Sheinbaum, Luz Elena González y Omar García Harfuch, ayer.

Acuerdan esquema de "tres cabezas"

Sheinbaum perfila a Martí Batres como Jefe de Gobierno sustituto

TITULAR de la SSC, Omar García Harfuch, coordinará el gabinete de seguridad; la secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González, dará seguimiento a obras

que el secretario de Gobierno, Martí Batres, se queda al frente del Gobierno de la Ciudad de México, lo cual tendrá que ser aprobado por el Congreso de la Ciudad de México".

Acompañada por el propio Batres y por la secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González y el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, Sheinbaum comentó

que "en acuerdo con Martí Batres, todos los secretarios y secretarías se quedan" y "se asignarán tareas".

Precisó que en el caso García Harfuch, estará coordinando todos los trabajos de Seguridad Ciudadana y el gabinete de seguridad y justicia; "Omar es importante para mantener la seguridad en la ciudad y queremos darles confianza a todos los ciudadanos", dijo.



Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, perfiló ayer al secretario de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, como su sustituto, siempre y cuando su nombramiento sea avalado por el Congreso local.

En conferencia de prensa, la mandataria dijo: "El día de hoy quiero anunciar

Añadió que Luz Elena González estará a cargo de coordinar las tareas técnicas del gobierno: "Por supuesto, la propia secretaria de Administración y Finanzas... pero hay un número muy importante de obras públicas y acciones que se desarrollan en el Gobierno de la Ciudad y ella tiene toda la película de cómo se llevan a cabo todos los contratos, está al tanto y va a estar a cargo de ello".

Y enfatizó: "Estas tres cabezas tan importantes del gabinete, Martí, por supuesto al frente, Luz Elena y Omar, son muy importantes para garantizarle a la ciudadanía que las obras se van a terminar, que va a haber, como siempre, finanzas sanas y que todo lo que tiene que ver con seguridad nos va a seguir ayudando Omar García Harfuch al frente".

Por otro lado, dijo que el secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteva Medina, quien es "pieza fundamental en el gabinete", llevará a cabo el reforzamiento de la Línea 12 del Metro.

Además, dijo, "lleva las tareas para concluir la Terminal 2 del Aeropuerto, entre muchas otras obras, y al mismo tiempo la Línea 1 del Metro".

Respecto a las críticas de la oposición al proceso interno de Morena, Sheinbaum pidió que "se pongan de acuerdo" sobre "quién va a representar a la minoría".

En su intervención, Martí Batres agradeció a Sheinbaum por invitarlo a ser parte de su gobierno.

Y mencionó: "Quiero dejar en claro que tenemos que hablar antes del viernes con todas las fracciones parlamentarias, con la oposición, con todos, ya la Jefa de Gobierno habló sobre el proceso general con las fracciones parlamentarias, pero vamos hablar personalizadas con ellos", aseguró.

Indicó que uno de los puntos de la sesión de mañana en el Congreso local es tomar conocimiento de la separación definitiva del cargo de la Jefa de Gobierno, con lo cual se cubre el criterio de la ausencia absoluta, y elegir a una persona que ocupe la Jefatura de Gobierno sustituta.

Especificó que al asumir el cargo de Jefe de Gobierno se encargará de dar seguimiento a mantener la paz y tranquilidad y de continuar con el diálogo con las fuerzas políticas de la ciudad.

En tanto, en una sesión extraordinaria prevista para este viernes, el Congreso aprobará la licencia definitiva de Claudia Sheinbaum y elegirá al Jefe de Gobierno sustituto.

La coordinadora de la bancada de Morena, Martha Ávila, explicó que el pleno se erigirá en colegio electoral para, mediante voto secreto de las dos terceras partes, nombrar al nuevo gobernante.

Martha Ávila indicó que el Congreso local se enfrenta a una situación sin precedentes, pues la Constitución de la Ciudad entró en vigor en el 2017 y no es exhaustiva en esta materia, por lo que se busca subsanar dichos vacíos y actuar de la manera correcta y apegada a derecho.

Por su parte, el coordinador del PAN, Federico Döring, señaló que el marco jurídico tiene un vacío legal, pues señala que el Jefe de Gobierno sustituto debe ser designado por el Congreso, pero no especifica quién o de dónde debe salir la propuesta.

Aclaró que la actual mandataria no tiene facultades para proponer formalmente a su sucesor, por lo que se tendrá que hacer un acuerdo político dentro del Congreso para sacar adelante este proceso.

DE LAS MARCHAS A LA POLÍTICA.

Martí Batres, nacido en 1976, destacó desde muy joven por su participación en las movilizaciones callejeras de la Ciudad de México derivadas de problemas urbanos.

Desde los 14 años se involucró en la fundación del Partido Socialista Unificado de México y tras los sismos de 1985 participó en la organización vecinal de la colonia Doctores, en donde había muchos damnificados. Cursó su bachillerato en la Preparatoria 7 y estudio Derecho en la UNAM.

Más tarde, cuando la izquierda adquirió mayor relevancia en la política, Batres fue escalando cargos públicos y de elección popular. Ha sido varias veces diputado local y federal y actualmente es senador con licencia.

Fue secretario de Desarrollo Social del Gobierno del entonces DF del 2006 al 2011 y, a la fundación de Morena, fue su primer dirigente nacional.



ESTAS TRES cabezas tan importantes del gabinete, Martí, por supuesto al frente, Luz Elena y Omar, son muy importantes para garantizarle a la ciudadanía que las obras se van a terminar

Claudia Sheinbaum
Jefa de Gobierno de la CDMX



EL PASADO domingo, el Consejo Nacional de Morena estableció que los aspirantes a la candidatura presidencial tendrían que renunciar a sus cargos a más tardar el 16 de este mes.

Eltip

11

Votos le falta al bloque de la 4T en el Congreso para la mayoría calificada

1

Año y medio durará la gestión de Batres en caso de que sea ratificado

EL COORDINADOR de la bancada del PAN en el Congreso capitalino, Federico Döring, advirtió que dependerá de un acuerdo político el nombramiento de Batres.

Eldato



Foto: Especial

LA MANDATARIA capitalina, Claudia Sheinbaum, y el secretario de Gobierno, Martí Batres, durante la conferencia de prensa realizada la tarde de ayer.

